

Huesca

Amanda Compañet Querol



25/2/2011

Morlán advierte de que la A-22 operará a inicios de 2012

El secretario de Estado de Planificación e Infraestructuras, Víctor Morlán, ha afirmado en su visita a Monrepós que la autovía que une Huesca y Lérida estará operativa a inicios de 2012. Una unión entre provincias que está ultimando sus obras en tramos tales como el de Lascellas que podría estar finalizado en abril.

Nueno.- La autovía entre Huesca y Lérida estará operativa a inicios de 2012. Así lo ha hecho constar el secretario de Estado de Planificación e Infraestructuras, Víctor Morlán, que también ha indicado que el tramo de Lascellas podría entrar en servicio a finales de abril. Una infraestructura que según el mismo funciona a buen ritmo a pesar de la falta de proyecto del tramo Huesca-Siétamo que deberá superar la crisis para su adjudicación y puesta en obra.

Morlán ha asegurado que el tramo de Lascellas podría ponerse en servicio en el mes de abril según el ritmo de los trabajos que en el mismo se están realizando. En cuanto al resto de los tramos como el caso de la variante de Binéfar o la unión con la provincia catalana, Morlán, no ha mostrado ninguna objeción lo que hace indicar que las obras continúan según lo convenido.



El tramo de Lascellas podría entrar en servicio a finales de abril

El secretario sí ha tenido unas palabras para el proyecto de la autovía a su entrada a Huesca desde la localidad de Siétamo. Al respecto el secretario ha advertido que se está trabajando en el proyecto a la espera de poder licitarlo en cuanto se disponga del capital suficiente. Morlán también ha vuelto a incidir en la falta de dinero que sufre el Ministerio de Fomento, "parece que sólo nosotros sepamos que estamos en crisis", ha argumentando aludiendo a la reestructuración de las obras debido a esta coyuntura.

[Cerrar] [Imprimir]

 Redacción |
  Webmaster |
  Sugerencias |
  Widget |
  RSS |
  Google

Copyright © Actualidad Media 2001-2011

Actualidad Media S.L. CIF. B-99155533, C/ Ossau, 9, local 50003-Zaragoza Tfno. 902 104 191 Director: Roberto García Bermejo